



Aspecto de la cocina

ces tres años y el personal variaría de entre diez en el invierno a treinta en el verano. Se utilizaron pequeñas retroexcavadoras montadas en tractores y una gran excavadora, un bulldozer y una cargadora frontal, bandas transportadoras y carretillas motorizadas para concreto, pero la mayor parte de la excavación se hizo a mano.

Se cubrieron las excavaciones, de modo que se protegieran de las lluvias de verano y se conservarían cálidas en el invierno.

Primero se despejaron las fachadas de la Ciudadela, después se excavó el Chateau y se abrió camino a través del Baluarte del Rey. Se encontró una caja de plomo en el ángulo izquierdo del Baluarte que contenía una medalla de plata y dos de bronce, fechadas en 1720, conmemorando el principio de la construcción. Las medallas tenían la cabeza de Luis XV cuando joven, de un lado, y un proyecto de Louisbourg cuando estuviese terminada, en el otro. Dieciocho medallas como éstas fueron acuñadas y enterradas en las esquinas de la construcción principal.

El Chateau se excavó completamente durante 1962 y 1963, con excepción de la Capilla y algunos cuartos. En 1964, la Capilla fue excavada y se encontraron cuatro ataúdes con esqueletos enterrados en el piso. Fueron identificados como los restos del Gobernador Du Quesnel, el Duque de Anville, Michel de Gannes y el Gobernador Forant. El trabajo arqueológico de campo se terminó en 1965 y se dio marcha a la cuidadosa restauración.

El visitante de hoy puede ver la Ciudadela, las murallas de la fortaleza y otras partes completamente restauradas en la actualidad, así como los cuartos amueblados con objetos auténticos del período.

## El Fuerte Garry

En 1830, Sir George Simpson, Gobernador de la Bahía de Hudson, de las Tierras de Rupert al Norte y al Sur, un hombre ya maduro, se casó con su prima Frances, de dieciocho años.

Aquel otoño fundó el Fuerte Garry, río abajo, veintitrés millas al sur del primer Fuerte Garry, en la actual ciudad de Winnipeg.

La característica distintiva del nuevo Fuerte era una gran casa de piedra.

Simpson envió una carta a la central de la Compañía en Londres explicando la necesidad que tenía de cambiar su casa y cuarteles del primer fuerte. Decía que el primer fuerte había sido severamente dañado por la gran inundación de 1826 y creía necesario cambiarse a un lugar mejor protegido. Había encontrado el lugar, un área con un nivel adecuado donde los bancos del río eran altos y había abundancia de piedra caliza y bosques alrededor. No mencionó que Frances estaba nerviosa. Ella había escrito a amigos suyos en el Fuerte Río arriba diciendo que estaba "aterrada de mirar alrededor... en caso de ver algo desagradable".

La Compañía era escéptica, pero cuando recibieron la carta, la construcción ya había comenzado.



Escenas del Siglo XIX revividas hoy

La casa que construyó Simpson parecía más una finca campestre que un puesto comercial. Formaba un lado de un cuadrángulo, con los almacenes de pieles, la tienda al menudeo y el río.

Francés seguía infeliz. Su primer hijo murió siendo una criatura, y en 1833, ella y Simpson regresaron a Londres donde ella vivió los doce años siguientes, mientras Simpson viajaba constantemente.

Entretanto, los cazadores y granjeros continuaban realizando sus negocios en el viejo fuerte, el cual estaba en medio del asentamiento de escoceses de Lord Selkirk, cerca de la confluencia de los